

„Königlich glitschig“ lebt es sich besser

„Gestatten Froschkönig“: Viele Zuschauer beim Musicalabend an der Schule am Giebel

Sinsheim-Steinsfurt. (rnz) Es war einmal – so oder so ähnlich fangen viele Märchen an. In diesem Fall ging es um einen Froschkönig. Der Mehrzweckraum der Schule am Giebel wurde zur Musicalbühne umfunktioniert, und der Saal war voll. Unter der Leitung von Christina Walter sei „eine Idee zum Frosch geworden“, so beschrieb es Schulleiterin Susanne Amler. Diesmal galt es, den neu inszenierten Märchenklassiker „Gestatten Froschkönig“ in Form eines Musicals umzusetzen.

Der Froschkönig, gespielt von Lisa Schneider und Marielena Riek, lebt allein in seinem Wunschbrunnen und kann sich über sein Dasein wahrlich nicht beklagen. Jeden Tag wird er beschenkt. Trotz der Aufmerksamkeit fühlt sich der Froschkönig alleine. Auch die Prinzessinnen, die um das Herz des Froschkönigs buhlen, interessieren ihn nicht. Er ist nämlich verliebt in eine andere Prinzessin. Und zwar in

„Neele!!!“ – so schallte es durch den Mehrzweckraum. Und die ist auch nicht abgeneigt, öden sie „all’ die Zwänge und Regeln als Prinzessin“ doch zunehmend an. Und so dauerte es nicht lang bis Neele, gespielt von Rhoda Quast und Nele Barth, einwilligt, den Froschkönig zu küssen und ihr Schloss gegen den Wunschbrunnen einzutauschen.

Doch nicht nur der Wohnsitz der Prinzessin ändert sich, sondern auch ihr Erscheinungsbild, als sie plötzlich als Frosch mit ihrem Froschkönig aus dem Brunnen hüpfte. „So königlich glitschig zu zweit sind wir glücklich“, trällern die Frosche, gefolgt vom Chor der Giebelspatzen, der Schüler der Klassen eins bis vier.

Für die komödiantische Aufführung haben die Schüler der vierten Klasse viele Wochen geprobt. Und die Mühe hat sich gelohnt. Stolz und mit strahlenden Gesichtern verließen die kleinen Schauspieltalente am Ende die Bühne und ernteten zu Recht tosenden Applaus.

Schulleiterin Susanne Amler bedankte sich im Namen der Schule bei allen helfenden Eltern, ohne die ein Bühnenaufbau, die Kostümerherstellung und das Proben nicht möglich gewesen wären. Ebenso bedankte sie sich beim Förderverein der Schule für Bewirtung und Foyergestaltung.



Prinzessin oder Frosch? Die Kinder der vierten Klasse der Schule am Giebel führten das Märchen des Froschkönigs als Musical auf. Foto: privat